

## ひしのみだより

令和7年2月3日 文責 園長 江頭一寛

## まだまだ寒い日が続きますが 2月もお待ちしております

1月は朝の冷え込みも氷点下まで下がり、体の芯から冷たくなるような日々も何度かありました。1月10日の朝は至る所で道路が凍結して、怖い思いをしながら運転された保護者の方も多かったことと思います。一方、子どもたちの方は、園庭で雪合戦をしたり雪だるまを作ったりと雪に大喜びでした。1月の最終週、そしてこの2月の初旬も厳しい寒さになっています。春はもうしばらく待たないと・・。



さて、園では2月もいろいろな行事が予定されてます。暦 の上では昨日が節分。子どもたちは、今日の立春に豆まきを して、大はしゃぎしていました。寒い中、子どもたちのため に鬼役をしてくださった保護者の方々ありがとうございました。



今週の8日(土)は「わくわくの会」が開催されます。お忙しい中だとは存じますが、子どもたちの園での元気な姿、おうちの方に喜んでもらおうと練習を頑張った出し物もあります。どうぞ、ご参観よろしくお願いします。また、22日(土)は未満児さん、28日(金)は以上児さんの、それぞれ保育参観並びに懇談会が予定されています。こちらもご参加のほどよろしくお願いします。

## 園評 価アンケートご協力 ありがとうございました

先般はお忙しい中「園評価アンケート」に、ご協力いただきありがとうございました。集計をした結果を、2月14日に開催します第2回目関係者評価委員会にて、5名の委員の皆様から忌憚のないご意見等を伺い、それらをとりまとめたものを園のホームページで3月中頃までに公表を致したいと考えています。次年度に、さらに園としてより良い方向に向かうよう、職員一同で鋭意努力していきたいと思います。

## 地震に関する避難訓練実施

1月24日(金)に、子どもたちへは『予告なし』で、地震がおきたという想定で避難訓練を行いました。この日の10時過ぎは非常に天気が良くまた温かく、未満児さんも以上児さんも、ほとんどの子どもたちが園庭で遊びに興じていました。そこに、「地震です」という校内放送の声。「きゃっ」というかと思ったら、先生方の指示で園庭の中央付近に静かに口を結んで集まり、ダンゴムシのポーズに。その間、約15秒でした。素晴らしかったです。また、最後は地震の影響で火災が発生することもありますので、数名の先生方が消火器を使っての消火訓練も行いました。



台風や大雨等と違い、地震だけは現代科学においても、まだ予知はできない現状にあります。しかしながら、いざというときのために、訓練をしておくことで命を守る行動がとれると思います。今後も様々な危機に対する訓練を行っていく予定です。